



L'ENTREPRISE

ŒNO-SOLUTION CANADA

EXPERT EN ŒNOLOGIE-DISTILLATION
www.oeno-solution-canada.com



Notre entreprise est composée d'œnologues ayant suivi une formation en France et développé leur savoir-faire en côtoyant de grands vignobles dans la région de Bordeaux, Margaux, Haut Médoc, Bourgogne et Côtes de Provence ainsi qu'en Australie. C'est la passion du vin et l'envie de relever des défis qui les ont emmenés ici, au Québec, pour vinifier des vins issus de cépages Nordiques et Viniféras. Un beau défi de taille!

Toutefois, la détermination, l'audace, l'intuition et une solide expertise auront contribué à l'obtention de vins de qualité au Québec.

ŒNO-SOLUTION CANADA ...

C'est avant tout une histoire d'humanisme et un souci constant de répondre aux attentes de notre clientèle. Nos œnologues sont à l'écoute des besoins tout en cherchant sans cesse de nouvelles techniques qui permettront de faire progresser la qualité du vin.

NOS SERVICES

VINS & VINS DE GLACE

Rouge • Blanc • Rosé • Effervescent

POMME & POIRE

Cidre tranquille • Effervescent • De glace

PETITS FRUITS

Fraise • Framboise • Bleuet • Cassis

Passionnés et experts en vin, nous offrons des services d'œnologie et de viticulture au Québec depuis 2005.

Ce qui nous distingue de nos concurrents...

C'est l'élaboration de méthodes de fermentations alcooliques avancées qui font progresser les vins en maturité ainsi que des visites rapprochées pendant l'élevage des vins. Ces méthodes nous ont permis d'obtenir des reconnaissances à travers le monde dont...

- Trophée Victor Dietrich pour un vin rouge (Coupe des Nations)
- Une double médaille d'or pour un vin rouge (Finger Lakes)
- 148 médailles d'or à travers le monde

NOS TERRITOIRES

QUÉBEC

Estrie • Montérégie • Laurentides
Outaouais • Lanaudière • Centre du Québec
• Capitale Nationale (Ville de Québec) •
Bas-Saint-Laurent • Saguenay-Lac-St-Jean

ONTARIO

Ottawa • St. Catharines • Niagara
• Prince Edward County •

NY STATE (US)

Champlain

Un avantage pour nos clients...

Notre entreprise étant accréditée par Agri-Conseils, nos clients peuvent bénéficier d'une subvention jusqu'à 75% des honoraires pour les expertises œnologiques.

N'hésitez pas à nous contacter, un œnologue-conseil saura vous répondre pour toute information additionnelle ou pour obtenir une soumission.

941 Olivier Chauveau, Sainte Julie, QC, J3E1P6

Bureau: 514 377-8011

Courriel : sebastiencaire@hotmail.com



OUR COMPANY

OENO-SOLUTION CANADA

VINE GROWING AND OENOLOGY EXPERT
www.oeno-solution-canada.com



Our company is staffed by winemakers trained in France, who developed their skills alongside large vineyards in the region of Bordeaux, Margaux, Haut Médoc, Burgundy, Cotes de Provence as well as in Australia. It is the passion for wine and the desire to take on challenges that have brought them here in Quebec to contribute in the vinification and promotion of Nordic and Vinifera type wines. One exciting challenge indeed!

The determination, solid expertise, audacity and intuition are major contributors to the achievement of quality wines in Quebec.

OENO-SOLUTION CANADA ...

Is primarily a history of humanism and a constant concern to cater to the expectations of our customers. Our Oenologists are listening to the needs while constantly seeking new techniques that will advance the quality of the wine.

OUR SERVICES

WINES & ICE WINES

Red • White • Rosé • Sparkling

APPLE & PEAR

Cider tranquille • Sparkling • Ice

SMALL FRUITS

Strawberry • Raspberry • Blueberry • Blackcurrant

Passionate and wine experts, we offer Oenology and viticulture services in Quebec since 2005.

What distinguishes us from our competitors...

It is the development of methods of alcoholic fermentation that are advancing wines in maturity and a constant monitoring during the breeding of wine. These methods have enabled us to obtain awards and recognition around the world:

- Victor Dietrich's Trophy for a red wine (Nations Cup)
- A double gold medal for a red wine (Finger Lakes)
- 148 gold medals around the world

OUR TERRITORIES

QUÉBEC

Eastern Townships

• Montérégie • Laurentians

Outaouais • Lanaudière • Centre du Québec

• Capitale Nationale (Québec City) •

Bas-Saint-Laurent • Saguenay-Lac-St-Jean

ONTARIO

Ottawa • St. Catharines • Niagara

• Prince Edward County •

NY STATE (United states)

Champlain

An advantage for our customers...

Already competitive, OENO-Solution Canada is accredited by AgriConseils, making our customers eligible for a grant covering up to 75% of the fees for the oenology expertise provided.

Feel free to contact us for any additional information or for a quote.

941 Olivier Chauveau, Sainte Julienne, Qc, J3E1P6

Office: 514-562-5623

E-mail: sebastienvicaire@hotmail.com